
5 Pièces

125 m²

Réf. W-02SC3C

940 000 €

Trouville sur Mer
Maison à vendre (14360)
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Engel  &  Völkers  Deauville  vous  présente  cette  agréable  maison  de

125m²,  idéalement  située  à  15  minutes  à  pied  du  centre  de

Trouville.Entièrement rénovée il y a 8 ans, agrémentée de 2 terrasses et

d'un  jardin  de  1  660m²,  elle  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'un

séjour  avec  cheminée  bénéficiant  d'une  belle  hauteur  sous  plafond,

d'une  cuisine  et  d'une  chambre  en  suite  avec  sa  salle  de

douche.Toutes les pièces ont accès à l'une des deux terrasses. Aperçu

mer.En  rez-de  jardin:  2  chambres,  une  salle  de  bains,  une  buanderie

avec  accès  extérieur  et  un  bureau  avec  accès  indépendant  pouvant

être aménagé ...

Engel & Völkers Deauville presents this pleasant 125sqm house, ideally located just

15  minutes'  walk  from the  centre  of  Trouville.Completely  renovated  8  years  ago,

with 2 terraces and a garden of 1660sqm, it comprises on the ground floor a living

room with  fireplace and high ceilings,  a  kitchen and an en suite  bedroom with  its

own shower room. All rooms have access to one of the two terraces. Sea views.On

the ground floor, 2 bedrooms, a bathroom, a utility room with external access and

an  office  with  independent  access  that  could  be  converted  into  an  independent

bedroom or studio.Attractive ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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